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Déclaré en Préfecture sous le n° W131001019 

N° SIRET : 492 417 670 00014 

Présidé par : 

Mr Thierry Lautrous, président 

 

Etaient présents : 

Mr Jean-Pierre Bélières, adjoint aux sports de la mairie de Salon 

Mr Gérard Oreggia, président de la ligue PACA de triathlon 

Mr Pascal Coppola, représentant du CD13 Mr Christophe Agius, directeur de l’OMS 

Mr Thierry Lautrous, président Mr Thierry Barbe, vice-président 

Me Anne Remoué, trésorière  Me Véronique Laville-Noël, trésorière adjointe 

Me Sophie Lannier, secrétaire Me Anne Armand, secrétaire adjointe 

Mr Nicolas Lawson Mr Jeremy Roblin 

Mr Pierre Capella   

 
Etaient absents excusés : 

Mr Hervé Dessaud Mr Arnaud Caugant 

   
Présence de 72 adhérents et 6 pouvoirs 

Le quorum étant atteint, Mr Thierry Lautrous ouvre la séance à 18h45 
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Thierry Lautrous remercie tous les membres présents, le service des sports, la ligue, le CD13 et l’OMS et 

excuse l’absence d’Hervé Dessaud et d’Arnaud Caugant (président de l’OMS et membre de notre CA). Il 

félicite aussi l’équipe dirigeante pour son travail, les coachs adultes pour leurs entrainements variés et surtout 

les coachs jeunes. Il remercie enfin les parents qui se rendent disponibles pour participer aux sorties VTT. Il 

remercie la ville pour les accès aux installations, même si elles sont vieillissantes. Peu de clubs peuvent se 

vanter d’avoir autant de créneaux de natation. Il remercie la ligue et le CD13 pour leurs aides matérielles. 

La ville se désengage de la piscine de Craponne qui va être régie par la région, l’accès sera désormais 

payant. La ville s’engage à augmenter la subvention pour compenser cette dépense supplémentaire. 

 

Intervention de Mr Jean-Pierre Bélières, adjoint aux sports de la mairie de Salon 
La piscine de Craponne a été fermée pour un problème technique, elle réouvre ce soir mais l’eau est à 

24°C est les douches sont froides. Les réparations sont en cours. Il confirme sa présence sur le duathlon que 

nous organisons le 31 mars prochain. 

 

Intervention de Mr Gérard Oreggia, président de la ligue PACA de triathlon 

Il nous remercie de notre accueil et nous souhaite une bonne année, notamment sportive. Il y a une 

nouvelle réglementation pour les challenges que certains clubs boycottent, il trouve cela dommage. La ligue va 

bien. Il remercie notre club qui fournit 6 arbitres ce qui permet de recevoir l’argent des pénalités prélevées aux 

clubs qui n’en n’ont pas assez. 

 

Intervention de Mr Pascal Coppola, représentant du CD13  

Il nous souhaite une bonne année en cette année olympique. Il rappelle le support départemental sur le duathlon 

et son aide matérielle. Nous utiliserons le parc à vélo du CD13 pour le duathlon du 31 mars et comme nous 

seront support du championnat départemental, le CD13 récompensera les champions et championnes par des 

maillots vélo.  

 

1) Rapport financier 
 

Augmentation du budget matériel car achat de survêtements pour les jeunes. 

Défraiement des entraineurs stable. 

Augmentation des cotisations et plus de licenciés. 

Dépenses pour la participation aux tenues club pour la D2/D 3 car les tenues doivent être uniformes. 

Aquathlon déficitaire de 827€. 

Duathlon excédentaire de 937€, c’est une première. 

Subventions en augmentation, nous avons reçu 5000€ de la tante de Flavien Renaudon, merci à elle. 

Charges  55523€, produits 61668€  Bilan excédentaire de 6145€ 

Merci à Jérémy qui a obtenu plusieurs subventions auprès d’entreprises privées. 

Merci à la mairie pour sa subvention de plus de 15300€. 

 

Vote du rapport financier : OK 

 

 

2) Prévision du budget pour l’exercice 2024 
 

Sensiblement le même que 2023 

Charges prévues 58190€, produits 58190€  à l’équilibre. 

 

 

 



 

 

 

 

3) Rapport moral 
 

Présentation du conseil d’administration :  

Mr Thierry Lautrous, président Mr Thierry Barbe, vice-président 

Me Anne Remoué, trésorière  Me Véronique Laville-Noël, trésorière adjointe 

Me Sophie Lannier, secrétaire Me Anne Armand, secrétaire adjointe 
Mr Nicolas Lawson Mr Arnaud Caugant 

Mr Hervé Dessaud Mr Pierre Capella   

Mr Antoine Aubertot (démissionnaire) Mr Jeremy Roblin 

 

Présentation des entraineurs : 

François Chabaud (cap, nat adultes) Adrien Arnaud (cap, nat jeunes) 

Jean-Yves Desse (BF2) Arnaud Caugant (BF2) 

Vanina Pietrera (BNSSA) Guy Chabuel (BF2) 

Nicolas Lawson (BF2) Jérémy Roblin (BF2) 

Philippe Guérard (nat adultes) Lilian Dessaud (nat adultes) 

Anne Armand (BF2, nat jeunes) Alan Ehouarne (BF2, nat jeunes) 

Michel Grein (BF2) Laurent Pouliquen 

Pierre Capella (BF2) Fateh Mallem (BF2) 

Anaïs Desse (BEPJEPS) 

 

Présentation des arbitres : 

 2 arbitres principaux : Thierry Barbe et Jean Luc Lebrejal 

4 arbitres assesseurs : Mireille Grein, Michel Grein, Anne Armand, Christophe Lannier. 

  

Le club en chiffes : 

160 adhérents, environ comme en 2020 

76% de renouvellement, montre la bonne ambiance au sein des équipes 

46 nouveaux 

35% de féminines, au-dessus du niveau national 

43 jeunes 

 

Intervention de Thierry Barbe sur les jeunes : 

Il remercie chaleureusement les encadrants et les parents qui accompagnent les jeunes lors des 

entrainements. Il y a beaucoup de filles, c’est top. Il salue la première place de Gladys au challenge jeune et la 

10ème place du club. 23 jeunes ont participé au stage de Saint-Chamas. Il remercie Jérémy pour l’idée des 

survêtements, grâce à cela, nos jeunes sont plus visibles sur les courses. Il rappelle que nous sommes toujours 

Ecole de triathlon 2   . 

 

Thierry Lautrous remercie Mr Dexant, le papa de Margaux qui a donné de l’argent pour les sweat-shirts et 

les survêtements floqués à leur nom, les survêtements arriveront mi-février. Une légère participation financière 

est demandée aux familles. 
 

Les sorties vélo : les samedis matin, ça roule fort. Les dimanches matins, c’est plus relax avec pause-café 

devenue presque systématique sous l’impulsion de Sam. Les rendez-vous sont au centre nautique. 

 

Courses : Bravo à Jean-Marie pour sa première place au challenge Terre de Mistral. 

Bonne représentation du club sur Embrun, participations et arbitrage (famille Grein). 

 

Intervention de Nicolas Lawson, référent duathlon et triathlon en D2 et D3 

Il donne les résultats des duathlons D3 de Brignoles et Orange, gros niveau 

Bravo à Alexandre Macherey, 7ème de sa catégorie au championnat d’Europe de triathlon en Espagne 

Triathlons D3 des Marettes, des Ferréols et de Piolenc, bilan positif. On a une bonne équipe qui est en 

train de se former pour 2024 



 

 

 

 

D2 : championnat national des filles, année compliquée car souvent seulement avec 3 filles au lieu de 5. 

Il remercie Angélique pour sa participation à toutes les courses et Christel et Aurélie qui sont venues 

dépanner. 

Bravo à Sylvie Marc première de sa catégorie et Aurélie Verne 2ème de sa catégorie. 

Pour la finale, nous avons recruté Solène Quenot, militaire, qui court bien. 

Eliminées, elles ont été repêchées donc  nouvelle saison en D2 pour 2024 avec de nouvelles filles. 

 

Cross UNSS : bonne représentation du club avec Gladys qui arrive 2ème 

 

Nos jeunes sont souvent sur les podiums, bravo ! 

 

Vote du rapport moral : OK 

 

 

4) Prévision d’activités 2024 
 

11e duathlon à Salon, le dimanche 31 mars, challenge adulte. 

Dossier préfecture en cours, dossier mairie ok. 

Thierry rappelle l’importance d’avoir beaucoup de bénévoles, le mail d’inscription va venir bientôt. Il 

rappelle aussi l’importance de donner son numéro de permis de conduire pour pouvoir être signaleur sur le 

parcours vélo, c’est une obligation de la préfecture. 

 

Aquathlon jeunes, le samedi 1er juin.  

Sous réserve de l’ouverture du centre nautique. 

 

Championnat de France D2 des clubs féminines 

21/04 Noyon (60) 

28/04 Châtellerault (86) 

26/05 Calais (62) 

29/09 Châteauroux (36) 

Effectif : 8 filles 

 

Triathlons D3 

21/04 Triathlon des Marettes – Vitrolles (13) 

26/05 Triathlon de l’Ail – Piolenc (84) 

16/06 Triathlon des Ferréols – Digne les Bains (04) 

Demi-finale : 06/07 Lapte (43) 

Finale : 21/09 Saint-Donat-sur-l'Herbasse (26) 

 

Duathlons D3 

17/03 Duathlon des Vignobles – Orange (84) 

24/03 Duathlon de la Fermière – Marseille (13) 

Demi-finale : 30/06 Roanne (42) 

Finale : 29/09 Châteauroux (36) 

 

Effectif D2/D3 : 17 hommes et 14 femmes 

 

 

5) Arbitrage 
 

Le club compte 2 arbitres principaux (Thierry barbe et Jean-Luc Lebrejal) et 4 arbitres accesseurs (Anne 

Armand, Mireille Grein, Michel Grein et Christophe Lannier).  



 

 

 

 

Comme Mr Gérard Oreggia le disait plus tôt, il nous en faut au moins 4 sinon il y a des pénalités de la 

part de la ligue (150€ par arbitre manquant). La somme récoltée par les pénalités est reversée aux clubs qui 

réalisent leur quota. Avec 6 arbitres, la ligue nous reverse de l’argent. 

Thierry lance un appel aux jeunes pour faire la formation d’arbitrage qui dure une journée. 

 

 

6)  Encadrement 
 

Pour le bon fonctionnement des entrainements, il faut des encadrants. Thierry fait un appel aux 

volontaires pour passer la formation BF pour encadrer les jeunes. 

 

 

7) Partenariats 
 

Devictor, Giant, Décathlon Cavaillon, Maçonnerie Iovine et QRO 

GIANT : Sera présent au duathlon le 31 mars avec une tente de 6m offrant un stand mécanique ouvert à 

tous les participants et une petite exposition.  

Rappel : Pour les licenciés, ils proposent -20% sur les vélos musculaires route, -15% sur la mécanique, les 

vêtements et les accessoires et -8% sur les vélos électriques. Ils ont le listing de tous les adhérents, il suffit de 

donner son nom. 

 

8) Montant des adhésions 2024 
 

Nous avons décidé de ne pas augmenter les licences pour 2024 

Rappel prix des licences :  

 Cotisation adulte compétition : 180€ 

 Cotisation adulte loisir : 155€ 

 Cotisation jeune : 105€ 

 
Vote cotisation : OK 

 

 

9) Tenues 
 

Nous avons eu des remarques sur les couleurs et le fournisseur des tenues club et on les a entendues. 

Les couleurs de la ville de Salon ont changé il y a quelques années pour le bleu, blanc et or. 

Nous avons à des graphistes de nous faire des devis pour changer le logo du club, le site et une charte 

graphique pour les tenues. Ils vont proposer trois choix.  Nous souhaitons élire une commission d’au moins 5 

personnes pour étudier ces choix. A main levée, nous trouvons 9 volontaires qui sont représentatifs du club en 

âge, sexe et niveau. 

La commission tenue sera donc composée par Aurélie Verne, Margaux Dexant Ricci, Camélia Fernandez, 

Inès Roblin, Alexandre Macherey, Vincent Lignon, Sami Saadi, Thomas Seimandi et Pascal Miserie. 

Au sujet de l’équipementier, le club a fait le choix de garder l’entreprise Les Vêtements Gautier car elle 

est basée à Cadenet, il n’y a pas besoin d’un minimum de commande, les délais de livraisons sont rapides, la 

fabrication est française, il n’y a qu’une seule qualité de gamme pour les pros ou non. Parmi les défauts, il y a le 

prix un peu plus cher, quelques défauts de fabrication qu’ils prennent en charge en rapportant la tenue chez eux 

et une qualité de tissus un peu inférieure mais en cours de correction car ils ont changé de fournisseur. 

Il y a eu un test de tenues Poli l’an dernier parmi quelques membres du club, le retour d’expérience est 

partagé, le textile est plus solide car plus épais mais sèche moins rapidement, la peau de chamois est plus 



 

 

 

 

confortable. Par contre les délais de livraison sont très longs, 2 voire souvent 3 mois et il faut selon les modèles 

10 à 15 tenues minimum pour lancer une commande. 

Le fournisseur officiel du club restera donc Les Vêtements Gautier. Les membres du club qui souhaitent 

commander chez un autre équipementier pour avoir la tenue de leur choix pourront le faire grâce à la charte 

graphique qui respectera le logo et des couleurs du club. Seul impératif, pour les courses en D2 et D3, la tenue 

de l’équipe doit être uniforme. 

 

10) Renouvellement des dirigeants 
 

Sont sortants : 

Arnaud Caugant 

Hervé Dessaud 

Pierre Capella 

Thierry Barbe 

Antoine Aubertot (démission) 

 
Sont en cours de mandat (nombre d’années de mandat entre parenthèse) : 

Jérémy Roblin (2), Sophie Lannier (2), Nicolas Lawson (2), Thierry Lautrous (2), Anne Armand (1), Véronique 

Laville-Noel (1), Anne Remoué (1) 

 

Candidats pour entrer au CA 

Alexandre Macherey, Pascal Miserie et Valentin Bouchez 

Il y a 15 places. Il reste 1 chaise vide, aucun autre candidat ne s’est manifesté. 

  

Le CA se compose donc de 14 membres sur les 15 possibles: 

Mr Thierry Lautrous  Mr Thierry Barbe  

Me Anne Remoué Me Véronique Laville-Noël 

Me Sophie Lannier Me Anne Armand 

Mr Nicolas Lawson Mr Pierre Capella 

Mr Arnaud Caugant Mr Jérémy Roblin 

Mr Hervé Dessaud Mr Antoine Aubertot 

Mr Alexandre Macherey Mr Pascal Miserie 

Mr Valentin Bouchez 

 
Vote du bureau : OK 

 

11) Questions diverses 
 

Pas de questions. 

 

 

 

L’assemblée est clôturée à 19h45 

Galettes, gâteaux des rois et cidre offerts. 

 

 

 

 

Le Président / Vice-président       Les secrétaires 

 Thierry Lautrous/Thierry Barbe      Sophie Lannier / Anne Armand 


